

V. Péresse et la région Île-de-France taillent les lycées

Madame Péresse ne se contente pas de prêter allégeance à Elon Musk (tweet du 13 novembre), elle sort la tronçonneuse de Javier Milei pour taillader les budgets des lycées.

Réunis en commission permanente, ce lundi 25 novembre, les représentant·e·s des personnels, des élèves et des parents du lycée Fernand et Nadia Léger d'Argenteuil ont découvert les grandes lignes du budget, à la découpe, que la région impose à notre lycée.

Notre lycée avait obtenu, en 2024, 204 000 €. Sans la moindre explication, les argentier·e·s de la région ont décidé que nos élèves ne méritaient plus cette somme. Voilà donc notre lycée avec **8 000€** de moins pour faire face à ses missions.

Le lycée Fernand et Nadia Léger se retrouve avec une DGF diminuée de plus de 8 000 €, soit presque 4 % de réduction !

En deux ans, 6 % de baisse, 12 000€.

Dans le même temps, la région continue d'arroser, bien plus que la loi ne lui impose, les établissements privés et notamment le lycée Stanislas. Et les ami·e·s parlementaires de Mme Péresse votent le refus de la mixité sociale dans ces mêmes établissements.

Dans ces conditions, nous convions la représentante de la région, Mme France-Lise Valier, que nous n'avons jamais vue en CA, à prendre ses responsabilités et à venir nous expliquer ce budget amputé.

Les personnels du lycée Fernand et Nadia Léger exigent d'avoir les moyens de fonctionner dans le respect de la dignité des personnels comme des élèves. Iels sont prêt·e·s à négocier avec Mme Péresse, une fois que ces 8 000 euros auront été rendus.

Les représentant·e·s des personnels d'éducation
et les sections syndicales CGT, FO, FSU, SUD
du lycée Fernand et Nadia Léger d'Argenteuil

Contact :

Julien Ente (0651184680)